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Protokoll über die ordentliche Mitgliederversammlung

Freunde des goethe-gymnasiums e.v.
n

(Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird auf die gleichzeitige Verwendung der

Sprochformen männlich, weiblich und divers (m/w/d) verzichtet Sämtliche
Personenbezeichnungen gelten gleichermaßen für alle Geschlechter.)

Am 27.05.2025 fand ab 10:05 in Raum 004 des Goethe-Gymnasiums Beriin-Vviimersdorf,

Gasteinerstr. 23, 10717 Berlin, die Mitgliederversammlung 2025 des Fördervereins „Freunde

des Goethe-Gymnasiums e.V." statt. Teilgenommen haben 17 Personen (Anlage 1:

Anwesenheitsliste).

Kathrin Buckow begrüßte als Versammlungsleiterin und Vereinsvorsitzende die Anwesenden

herzlich.

ur. Kathrin Andrae wurde per z.uruf zur Protokoiiführerin gewählt.

Tagesordnung:

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 2: Vorstellung und Annahme derTagesordnung

I OP 5: I ätigkeitsbericht des Vorstandes

TOP 4: Das Jahr 2024 in Zahlen - Finanzieller Abschluss des e.V.

TOP 5: Bericht der Rechnungsprüfe rinnen

TOP 6: Entlastung des Vorstandes

iOK /: warn des neuen Vorstandes

TOP 8: Neuwahl der Rechnungsprüfung

TOP 9: Verschiedenes / Meinungsaustausch

TOP 1) Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Die Versammlungsleiterin stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß fristgerecht

einberufen wurde und beschlussfähig ist.
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TOP 2) Vorstellung und Annahme der Tagesordnung

Die Versammlungsieiterin stellte die mit der Einladung versandte Tagesordnung vor. Es gab

keine Ergänzungsvorschläge. Die Tagesordnung wurde per Handzeichen einstimmig ohne

Enthaltungen/ ohne Gegenstimmen angenommen.

TOP 3) Tätigkeitsbericht des Vorstandes

Die Vorsitzende erläuterte die Aktivitäten in 2024. Eingegangen wurde auf die Entwicklung

der Mitgliederzahlen, Aktivitäten in der Mitgliederakquise, die Förderungen des Vereins und

die Zusammenarbeit mit der Schulleitung.

TOP 4) Das Jahr 2024 in Zahlen - Finanzieller Abschluss des e.V.

Die Schatzmeisterin skizzierte den Jahresabschluss 2024 für den Verein. Unter anderem

aufgrund fehlender größerer Projekte in Zusammenarbeit mit der Schulleitung schloss das

Jahr 2024 mit einem Überschuss von 4.265,55 Euro. Die Schatzmeisterin erläuterte außerdem

die große Rolle von ..Festen" (Tag der offenen Tür,. Schulfest) für den Förderverein.

Die Diskussion erstreckte sich auf die Schwierigkeiten, externe Mittel/Spenden für größere

Vorhaben einzuwerben (keine Brennpunktschule; Haltung der Schulleitung zur

Zusammenarbeit mit Stiftungen).

Top 5) Bericht der Rechnungsprüferinnen (Anlage 2)

Anke Heck als eine der zwei Rechnungsprüferinnen stellte den gemeinsam mit Elke

Papaioannou verfassten Bericht der Rechnungsprüferinnen vor. Die Unterlagen wurden

einzeln und getrennt voneinander gesichtet und geprüft. Es wurden stichprobenartig und

themenbezogen die Belege eingesehen. Hierbei konnten sich die Rechnungsprüferinnen von

cip^slns*' Gsschäftsvorfälleo übe^zs'*^^”

Erbetene Erklärungen wurden vollumfänglich von der Schatzmeisterin und/oder der

Vorstandsvorsitzenden geliefert.

Ab! ^ A r [3 A I

Die Empfehlungen aus dem Vorjahr wurden umgesetzt. Für 2024 wird empfohlen, dem

Vorstand Entlastung zu erteilen. Buchführung und Belege sind sorgfältig, vollständig,

übersichtlich und nachvollziehbar geführt. Die Belege konnten zugeordnet werden, die

Einnahmen und Ausgaben wurden ordnungsgemäß und in zutreffender Höhe verbucht. Die

in der Übersicht aufgeführten Bestände stimmen mit den Salden der eingesehenen

Kontoauszüge bzw. des Kassenbuchs überein.
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Die Rechnungsprüfer kommen nach der durchgeführten Prüfung zu dem Ergebnis, dass

Geschäftsführung und Finanzbuchhaltung im Geschäftsjahr 2024 ordnungsgemäß

abgeschlossen sind. Es ergeben sich keine Beanstandungen.

Top 6) Entlastung des Vorstandes

Britta Katzenbach schlug die Entlastung des Vorstandes vor. Der Antrag wurde angenommen

(15 Ja-Stimmen/2 Enthaltungen).

Top 7) Neuwahl des Vorstandes

Kathrin Buckow übernahm die Wahlleitung. Im Rahmen der Möglichkeiten der Satzung

wurde über den Abstimmungsmodus abgestimmt: für eine offene und en bloc-Wahl

stimmten alle 17 Anwesenden mit Ja".

Für die Wahl in den Vorstand wurden vorgeschlagen:

1. Frau Anja Paprocki (Vorsitz)

2. Frau Britta Katzenbach (stellv. Vorsitzende)

3. Herr Stefan Pfitzner (Schatzmeister)

4. Frau Anke Heck (Beisitzer)

5. Frau Sylvia Ludszuweit (stellv. Vorsitzende)

6. Frau Hi-Gung Bae (Beisitzer)

7. Herr Pavel Richter (Beisitzer)

8. Herr Elmar Schmitz (Beisitzer)

Offen und en bloc stimmten 16 Anwesende mit Ja" für die Vorschlagsliste mit den

Positionen 1-8; es gab eine Enthaltung.

Alle Gewählten nahmen einzeln die Wahl an.

TOP 8) Neuwahl der Rechnungsprüfung

In Vertretung wurde von Frau Paprocki als eine Rechnungsprüferin Frau Susanne Büchner

vorgeschlagen.

Als zweite Rechnungsprüferin stellte sich Frau Helga Zeike zur Wahl.

I *v\ D *4 U 	
ir < I'I «crr rr I r wer (vrwgrtw mungsmodus

abgestimmt: für eine offene und en bloc-Wahl stimmten alle 17 Anwesenden mit Ja".
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W I
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Offen und en bloc stimmten alle 17 Anwesenden mit Ja" für die Wahlvorschläge zur

Rechnungsprüfung. Frau Helga Zeike nahm die Wahl an.

Nachrichtlich: Frau Susanne Büchner hat die Wahl am 30.05.2025 angenommen.

TOP 9) Verschiedenes/ Meinungsaustausch

Frau Anja Gauß spricht das Engagement und die die formelle Vertretung des Vereins im

„Dachverein Alte Sprachen e.V." an.

Die Mitgliederversammlung beschließt einstimmig, Frau Anja Gauß das Mandat für die

Vertretung im „Dachverein Alte Sprachen e.V." mit vollem Stimmrecht für den Verein

„Freunde des Goethe-Gymnasiums e.V.'^

Frau Anja Gauß wünscht sich vom neuen Vorstand eine transparentere Kommunikation über
die Arbeit sowie eine stärkere Aktivierung der Mitgliederfür verschiedene Aktivitäten, um

noch stärker in die Schulgemeinschaft hineinzuwirken.

zu erteilen.

Die Versammlungsleiterin schloss um 19:16 Uhr die Mitgliederversammlung 2025.

Berlin, 31.05.2025

VersammlungsleiterinProtokollführerin

(Kathrin Buckow)(Dr. Kathrin Andrae)
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